

Roland Schepp wiedergewählt

SPD-Ortsverein Staufenberg hatte Vorstandswahlen bei der Jahreshauptversammlung

BENTERODE. Der Vorstand des SPD-Ortsvereins Staufenberg hatte kürzlich zur Jahreshauptversammlung eingeladen und bei Kaffee und Kuchen wurde beraten, diskutiert und gewählt.

Frank Lindel stellte sich nicht mehr zur Wahl. Roland Schepp dankte ihm im Namen der Mitglieder des Ortsvereins für sein Engagement, insbesondere in der Arbeitsgruppe Erneuerbare Energien.

Bei den anschließenden Neuwahlen wurde Roland Schepp wieder einstimmig zum Vorsitzenden gewählt. Ihm zur Seite stehen die beiden Stellvertreter, Uwe Bischoff und Michael-Johannes Herrmann.

Die Finanzen bleiben weiterhin in der Hand der Kassiererin Gisela Bürkholtz.

Zur Schriftführerin wurde Christiane Bräuer wiedergewählt, ihr zur Seite steht als stellvertretender Schriftführer

rer Lars Koch.

Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Walter Jentsch und Dagobert Kraft geehrt. Für 40-jährige Mitgliedschaft Regina Hempel. Ebenso für ihre 40-jährige Mitgliedschaft Siegfried Wenzel und Siegfried Kaduhr, die leider beide nicht anwesend sein konnten. Geehrt wurden sie später durch ihre Vertreter in den Ortschaften.

Zu Gast war auch Landtagsabgeordneter Ronald Schminke, der aus der Bundes- und Landespolitik berichtete. (red/tns)



Geehrte und Gratulanten (Bild oben, von links): Roland Schepp, Christiane Bräuer, Landtagsabgeordneter Ronald Schminke, Walter Jentsch, Regina Hempel, Dagobert Kraft, Uwe Bischoff, Gisela Bürkholtz und Frank Lindel. Rechts das Team des neu gewählten Vorstands (von links): Roland Schepp, Uwe Bischoff, Gisela Bürkholtz, Michael-Johannes Herrmann, Christiane Bräuer, Lars Koch.

Foto: nh

